

Plus d'une dizaine de pays participeront au Congrès Cubain d'Ophtalmologie



La Havane, 27 avril (RHC)- Des délégués de plus d'une dizaine de pays assisteront à Cuba au Congrès International « Ophtalmologie 2018 » pour débattre des défis actuels et futurs de la spécialité à niveau mondial.

Le congrès se tiendra du 3 au 5 mai prochains, au Palais des Congrès de La Havane.

Parmi les invités étrangers se trouve le Japonais, Takayuki Akajoshi, considéré comme l'un des chirurgiens les plus innovateurs de la planète.



Radio Habana Cuba